VICTIMAS TERRORISMO

GUARDIA CIVIL

SCINCION EXTREMENTO SOCIACION EXTREMENTO SOCIACION

EL SUBDELEGADO DEL GOBIERNO DE ESPAÑA EN CACERES Y, EL TTE. COL. JEFE DE LA COMANDANCIA DE LA GUARDIA CIVIL ENTRONARON EL ACTO JUNTO A LA ASOCIACIÓN EXTREMEÑA VÍCTIMAS DEL TERRORISMO.



## Sublime Acto de

## Reconocimiento y

Memoria a todos los Guardias

Civiles y sus familias de la provincia de Cáceres, que resultaron ser víctimas del terrorismo. Acto emprendido por el Tte. Col. Jefe de la Comandancia y arropado por el Subdelegado del Gobierno en la provincia. Acompañados, a lavez, por todas las víctimas y por la Asociación Extremeña.



Por Primera vez en Extremadura, ha tenido lugar un ACTO de Reconocimiento y Memoria a todas las víctimas del terrorismo que, siendo Guardias Civiles, eran y son naturales de esta provincia

cacereña.

30

Todas no pudieron venir pero, ganas tuvieron. Seguiremos Este es el tremendo número de familias Guardias Civiles que, solamente en la provincia de Cáceres resultaron afectado por la violencia terrorista.

Nunca le pregunten a una víctima del terrorismo cuanto han sufrido, la contestación, probablemente, no la entiendan.

Familias y víctimas del terrorismo se fueron agradecidas ¡ojo!, no por ser víctimas, si no por haber tenido ocasión de que el Cuerpo al que pertenecen y sirvieron, les ha dado, a través del Jefe Provincial, un APRETÓN DE MANO. Creemos, reconfortante.

<u>Gracias</u> al Cuerpo de la Guardia Civil por haberlo hecho posible y a todos los componentes de esta Comandancia que participaron para su logro. No todas las víctimas del terrorismo tuvieron la suerte de "un día, ser recibidos por uno de sus compañeros que, quizás, fuera con él en el trabajo en algún momento". A veces, es grande encontrarse a compañeros y hablar de cómo sucedió y el por qué debemos seguir para evitar que haya más víctimas. El dolor y el sufrimiento, nunca es merecedor de NI para nadie. *Presidente de ASEXVITE.*-